

Sepelio en Ciudad Real de don José María Lozano Sainz

CIUDAD REAL, 29. (Por teléfono, de nuestro corresponsal, Pedro Perales.)

En un emocionante acto de gran relieve patriótico ha tenido lugar esta tarde en Ciudad Real el sepelio de los restos mortales del guardia civil don José María Lozano Sainz, asesinado el viernes en el atentado terrorista perpetrado en las afueras de Madrid.

Minutos antes de las cinco y media de la tarde, el furgón que transportaba los restos mortales del señor Lozano Sainz, cuyo féretro iba envuelto en una gran bandera con los colores nacionales, llegó a Ciudad Real, y debido al retraso sufrido en la capital de España por formalidades forenses se prescindió de la capilla ardiente prevista en la comandancia de la Guardia Civil, por lo que el cadáver pasó directamente al centro parroquial de San Juan de Avila, donde tuvo lugar un solemne funeral de "corpore insepulto". Jun-

to a la esposa, hermanas y otros familiares del guardia civil asesinado ocuparon lugares preferentes el director general de la Guardia Civil, el subdirector general de la Guardia Civil, gobernador civil de la provincia, vicario de la diócesis, corporaciones provincial y municipal en pleno y otras autoridades y representaciones civiles y militares.

El templo resultó insuficiente para dar cabida a las más de dos mil personas que asistieron al entierro.

Finalizado el funeral, el féretro fue trasladado al cercano cementerio municipal, donde, a hombros de sus compañeros y precedido por varias docenas de coronas de flores, recibió cristiana sepultura.

Es de reseñar la total ausencia de miembros de los ilegales partidos de izquierda, que tienen células tanto en esta capital como en otras localidades de la provincia.